
様式（ ）                                 No.  

福 島 市 教 育 委 員 会 

 

福 島 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

１ 場 所       福島市役所 ９階 ９０３会議室 

２ 日 時       令和５年２月１日 午前９時００分 

３ 出席者 

教育長 佐藤秀美  教育長職務代理者 渡邊慎太郎  委員 篠木雄司 

委員 高谷理恵子  委員 立花由里子 

４ 欠席した委員  

 

５ 説明のため出席した職員 

  教育部長 三浦裕治  教育部次長兼教育総務課長 菅野康祐 

  学校教育課長 鴫原 理  教育施設管理課長 小関 浩 

  教育研修課教育支援係長 永峯秀桐   生涯学習課長 長南敏広 

  中央学習センター館長 佐藤義孝  図書館長 菊地 透 

 

６ 議事内容及び経過 

（１）開 会     午前９時００分 

（２）日 程     本日１日間 

（３）署名人の決定  委員  篠木 雄司  委員 

委員  立花由里子  委員 

（４）記録係     教育総務課庶務係主査 半沢隆行 
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福 島 市 教 育 委 員 会 

 

１ 教育長報告事項 

 ・令和５年（令和４年度）福島市二十歳の集いについて 

   生涯学習課長 （教育委員会定例会提出事項 Ｐ３により説明） 

   篠木委員  昨年度の改善が図られて、受付がスムーズで良かったと思う。 

   高谷委員  静粛に会が進んだとのことであるが、今年の方が元気であったよ

うに感じた。これまで大人が計画した式典で静粛にさせられてい

たという感じがした。特に後半部分は、エネルギーも活気もあっ

た。二十歳の方々の実行委員の取り組みがあったからこそ、式典

を乱すような動きにはならなかったのではないかと思う。 

         成人者のために、社会がやらなければと思っていたものが、主体

的に自分で手綱を締めて物事を作っていく時代に変わってきたよ

うな気がして感激した。新しい時代に市全体が変わっていけてい

ると思う。来年以降も、是非若い方々を集めてより面白い、楽し

い企画が作れるようにサポートしていただきたい。本当に良い式

典であった。 

   生涯学習課長 企画委員も手探りの中で、１年間色々考えながら企画した。来年

に向けては、４月には次年度の企画委員を募集して、５月からは

会議をスタートする。それに向けてサポートしていく。 

 

２ その他 

 ・今後の日程について 

 教育総務課長 （教育委員会定例会提出事項 Ｐ５により説明） 

① 次回の定例会の開催について 
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福 島 市 教 育 委 員 会 

 

令和５年２月２２日（水）午前１０時００分から市役所９階９０３会議室 

終了後に協議会を開催。 

② 今後の主な行事予定について 

教育長・教育委員の出席が予定されている事業を周知。 

③ 今後の会議の開催について 

３月臨時会を３月２９日（水）午前９時００分、４月定例会は４月５日（水）午

前９時００分からそれぞれ市役所９階９０３会議室で開催予定 

 

  以下非公開 

  ・福島市立小学校のいじめ重大事態について 

以上終了 午前１０時２０分 

 記  録   半沢 隆行 

 

              委  員 

              委  員 


